

例年六月開催の総会が新型コロナウイルスの影響により、中止になつたことから、本紙面におきましてあらためて皆さまへのご挨拶を申しあげます。会長職を引き続ぎ務めて参ります、宮城県議会議員(太白区選出)佐々木幸士でございます。

これまでの皆さまからのご理解とご協力に感謝申しあげますとともに、県内各地域各園の特性と自主性が十分に引き出されるよう児童教育の振興と質の充実のため、愛情が注がれるための活動を行つて参りたいと思います。これからも変わらぬご指導とご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い申しあげます。

また、今年度の第一回役員会に当会が主催である「宮城県私立幼稚園教育振興大会並びにPTA研修大会」と「バレー・ボール大会」は、其に毎年五〇〇人以上が集まる大会であることからコロナウイ

例年六月開催の総会が新型コロナウイルスの影響により、中止になつたことから、本紙面におきましてあらためて皆さまへのご挨拶を申しあげます。会長職を引き続ぎ務めて参ります、会長職を引き続ぎ務めて参ります、宮城県議会議員(太白区選出)佐々木幸士でございます。

これまでの皆さまからのご理解とご協力に感謝申しあげますとともに、県内各地域各園の特性と自

主性が十分に引き出されるよう児童教育の振興と質の充実のため、愛情が注がれるための活動を行つて参りたいと思います。これからも変わらぬご指導とご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い申しあげます。

また、今年度の第一回役員会に当会が主催である「宮城県私立幼稚園教育振興大会並びにPTA研修大会」と「バレー・ボール大会」は、其に毎年五〇〇人以上が集まる大会であることからコロナウイ

ルスの感染症拡大防止の観点から中止の決断をさせて頂きました。皆さまとの交流・懇親の場ともなる当会としても大変意義ある大会が中止に至つたことにつきましては、苦渋の決断であったことをあらためてご理解頂きたいと存じます。さて、コロナ禍の状況下における皆さまの不安の毎日と厳しい現場の状況に、一日も早い好転の見通しがつくことを願いながら、会長職における職責、また、私も一人の親として、今できることを考え、活動している毎日でございます。

本年二月二十七日、政府は春休みがあけるまで感染拡大を防止するため、全国の小中高校特別支援学校を臨時休校するよう要請し、その後の経過の悪化により、休校措

教育の現場においても、休園などに対応に各地域、各園におかれまして、難しい判断を強いられました。何より残念であったのが、大半の幼稚園や認定園において、子供達の成長の発表の場として、一年の中でも大切な行事である卒園式が中止、又は例年とは大分異なる形で行うしかなかつたことであります。コロナ禍の長期化に伴い、大いに懸念していることがございます。誤解を恐れず申しあげたいのは、ウイルスの感染状況以上に拡大している、ネットやSNS上の誹謗中傷やうわさなどの社会的な人間関係や信頼の崩壊が進んでいます。コロナ禍に対する新しい生活様式が整備されてきた中ではありますが、コロナを「正しく恐れる」気持ちが今、求められています。未だ収束は見えない状況であり、当会においても保護者も子供達もストレスが溜まっているところではあります。ですが、今、一人一人が相手の気持ちに立ち、温かい心が大切ではないでしょうか。

そして、今こそ私達が積み重ねてきた活動による信頼関係でこの厳しい状況を皆さまと共に乗り越えて参りましょう。

最後になりますが、園長先生はじめ教職員皆さまにおかれましては、感染症リスクに不安を抱えながらも、全国一斉休校中の預かり保育の継続や子供達が帰宅後のアルコール消毒等々、そして毎日、子供達と向き合い、健やかな成長のためにお仕事をして頂いております。本当に感謝申しあげます。

お知らせ

今年度予定しておりました「宮私幼教育振興大会・宮私幼PTA研修大会」と「第45回宮私幼PTA

親善バレー・ボール大会」は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止とさせていただきます。

来年は感染が終息して、オリンピックと共に、無事に開催できることを願つております。



第96号

会合士
者連幸者員
発幼PTA行T
佐々木委
宮(会長編
広報事務局
仙台市青葉区国分町三丁目6-12
佐正電話(022)263-7040番

今こそ活かす時へ



会長 佐々木 幸士
宮城県私立幼稚園PTA連合会

会長 佐々木 幸士

令和二年度 役員名簿

会長	佐々木 幸士	富澤 P	委員	高橋 明美	研西 多賀 P
副会長	渡辺 勝幸	広六 郷 P		山崎 麻貴子	研しらとり P
	深谷 晃祐	研多賀城高崎 P		岩井 望	研しらとり P
	安川 千枝民	広もみじが丘 P		○村上 織恵	研モリリストファ P
	横澤 行夫	研お人形社第二 T		渡邊 賢哉	研仙沼カラクリ P
監事	町田 己菜	研西 多賀 T		半澤 和樹	研登米 P
	中山 まどか	研利府聖光 T		神成 裕太	研千手寺 P
	瀧田 さなえ	研ふたば P		及川 奈津美	研石巻みづほ P
事務局員	大風 未央	宮私幼事務局		奥山 麻紀	研柏 P
常任委員	○岩山 伸次	(体)東 盛 P		大野 さおり	研熊野 P
○菅原 彰	(体)	すがわら T			
○佐々木 拓真	研広	マル T			
伊藤 祐子	(広)	もみじが丘 T			
小松 智子	研氣労	うら T			
友川 栄	研登米 T				
佐々木 惠理	研千手寺 T				
佐藤 順子	研石巻みづほ T				
本郷 友道	(広)柏 T				
○鈴木 真知子	(広)ふたば T				
安藤 智江	研熊野 T				
顧問	中野 正志	研人形社第二 P			
○各部会部長	中沢 幸男	研城塙女美術 P			
○各部会副部長	高澤 幸美	研城塙女美術 P			
○研修部	渥美 巖	研矢本はなぶさ P			
(体)体育部	中島 源陽	研いわでやまと P			
(研)広報部	源陽	研いわでやまと P			

富谷・大和地区

地区だより

つても忘れることはないでしよう。

一步踏み出してみよう

七月末に一泊二日の年長キャンプが泉ヶ岳にて神様の守りの中で行われました。

とても忘ることはないでしょう。

昨今、ゲームやメディアが遊びの中心になりつつある時代にこの貴重な自然体験を通して、協力して一晩過ごすキャンプは、子ども達にとってこの上ない貴重な体験です。

二日目で「さあ、木の森へ参りま

て高い空、自然をそのまま残したみやの森幼稚園。光と風いっぱいの自然豊かな環境の中「今日はどんな楽しいことがあるのだろう」と目を輝かせ、わくわくしながら登園する子どもたち。笑い声が絶えない元気いっぱいの幼稚園です。

二日目は「ただいま！」となくさんのお土産話を抱え、はにかみながら保護者の元へ帰園する子ども達は凜々しく見え、その表情には目を見張るものがあります。まさしく「経験は力なり」。

とか経験に繋がることをこの二日間で身をもつて体験しました。

子ども達そして教職員も日々経験によつて生かされ、成長させ

ていただいております。これからも子ども達が未来へ大きく羽ばた

けるよう、一人格として尊重し、命を預かる責務と自覚を心に留め、育んできたいと思います。

A vertical photograph of a person from the waist up, wearing a light pink long-sleeved shirt, black pants, and dark sneakers. They are standing on a paved surface, possibly a driveway or sidewalk, with a chain-link fence and trees visible in the background under a dark sky.

卷之三

A campfire with people in the background.

A vertical photograph showing a person standing next to a large, bright orange and yellow bonfire. The person is wearing a dark shirt and pants. In the background, there's a building and some trees under a dark sky.

2000

A photograph showing two people outdoors. One person in the foreground is holding a long-handled torch with a bright flame at the end. Another person in the background is also holding a torch. The setting appears to be a park or a similar outdoor area.

幼児教育は何より生涯にわたる人格形成の基礎を培う大事なものです。楽しい充実した活動が経験



私にとつての役員活動

もみじが丘幼稚園(P) 及川紀三子

過ぎてしまえばあつといふ間です。気が付けば、息子の年少時から三年続けて役員をさせていただいています。



役員企画のお店やさん

役員を通して知り合えた素敵なお母さん方、毎日愛情いっぱいに全力で子どもたちに接してくれる園長先生、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。

今年度は、コロナウイルスの影響で例年通りの活動はできませんでしたが、我が家にとつて園生活最後の年、役員として精一杯お手伝いしていきたいと思っています。

役員だからこそ知り得た園行事も多く、子どもたちと同じ時間を過ごせるということは、役員の特権ではないでしょうか。いろいろな行事に携われたことに感謝しています。

頃には、やつて良かつたなあと思
うのです。